

EDITORIAL

La Asociación Española de Artroscopia cumple en estos días sus 20 años de existencia. Parece que fue ayer cuando un grupo de cirujanos, ilusionados por las perspectivas que esta técnica nos aportaba y deseosos de unir nuestras fuerzas para ampliar conocimientos, estampamos las firmas en un documento solicitando la constitución de esta Asociación. Parodiando al viejo tango, podríamos decir que veinte años no es nada en la vida de una sociedad científica, pero la juventud ha ido acompañada, en este caso, de un gran vigor científico, un excelente clima de compañerismo entre los jóvenes socios y un crecimiento que entonces no podíamos imaginar. La historia de este periplo nos la cuenta en este número de la revista uno de sus protagonistas, el Dr. Cugat, que ha recopilado datos y anécdotas para que todos los socios seamos conscientes y nos podamos sentir orgullosos del camino recorrido y el éxito cosechado.

Sinceramente, creo que uno de los mayores logros de la Asociación ha sido la creación de la revista *Cuadernos de Artroscopia*. Este hecho diferencial con otras sociedades monográficas nos permite mantener una comunicación regular entre los socios, en lo concerniente a los avances técnicos, los resultados científicos y aquellos acontecimientos que incumben directamente a nuestra sociedad o a sus socios. Desde aquí, es mi deber pedir a esta y a las próximas juntas directivas de la Asociación que no escatimen esfuerzos para apoyar a la revista y a todos los socios una colaboración más activa y así, dentro de unos pocos años más, podremos celebrar los 20 años de *Cuadernos de Artroscopia*.

Os deseo a todos una feliz celebración de la entrada en la tercera década durante el Congreso de Salamanca.

Prof. Javier Vaquero
Director de la revista *Cuadernos de Artroscopia*